

## <u>نۍ</u> 4 コース

品川区豊町6-2-1 TEL : 03-3786-6674 Tel: 03-5742-6818 品川区広町2-1-36

お寄せ下さい 区政報告について こ意見、ご要望を

削機)

の停止原因などを発表。

認可

の量の調節が速度に応じてうまく

ルエ事についてシールドマシン

掘

JR東海がリニア新幹線のトンネ

その調査の結果を8月9日に発表

掘削しやすくするための添加剤

渉し、住民への説明を求めました。

した国交省や事業者のJR東海と交

かず、

マシンの前面に土砂が付着し、

半を目指すとのことです。

本来であれば3月末に300㍍

**(**)

故障したと説明。

工事再開は来年前

# 国は掘削機の故

ろでマシンを停止させました。

尸越公園、 たら戻ることはできません。北品川から西品川、 ▶シールドマシンは直径14メートル。 旗の台と掘る予定。 掘り始め



を明かしました。

ルドマシンの進みが悪くなり、 には北品川立坑から50½進んだとこ 前面に土砂が付着 2月からトンネル工事を行うシー

3 月 調査掘進は終了予定でした。

故障を隠していたのでは?

まかしていましたが、 より発表の前日に報告があったこと 明をいつ受けたのかと質問してもご を通して行われた国交省交渉に参加 しました。国交省はJR東海から説 発表直後の10日に山添拓参院議員 厳しい追及に

明言しませんでした。 実施を求めましたが、 ませんでした。 故障が判明した時期は最後まで答え に直接申し入れ。 JR東海にも山添参院議員と一 また住民への説明会 JR東海は設備の 開催するとは ウラへ続く 緒

### のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、37歳。 八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。 建築設計事務所で 6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き、

陳情審査における区の説明でも念 ていたと思わざるを得ません。 説明をせず、 りでしたが、実際には問題が起こっ ており、問題だらけのリニアエ事 てないのでは」と指摘しています。 大深度地下の工事は技術確立でき 実な回答に終始していました。 との質問にもまともに答えず不誠 てこなかったということであり、 ていたことになります。 真任が問われます。 が起こっているのではないか」 ため点検をしているというロぶ 名古屋の工区でも故障が発生し こうしたJR東海の対応は隠し 国交省にも品川区にもまともな 国交省幹部は JR東海は住民からの「トラブ 国交省や区もただし 事は未成熟 (4) がより深い



は中止すべきではないでしょうか。

▲9月4日、品川区と東京都の合同防災訓練を開催。しながわ中央公園では医療救護訓練を実施。 災害発生時の混乱状況を感じました。



▲8月10日、山添拓参院議員と住民約30名で国交省に交渉。住民からは認可取り消しすべき、事業者が隠していたとしか思えないなどの意見が出されました。

## まちづくりマスタープラン改定における説明会

オープンハウス方式 説明パネルを自由閲覧し、職員が随時説明。

日時		会場
9月17日(土)		しながわ区民公園 パークセンター
9月18日(日)	午前10時	大崎ニューシティ 1階イベント広場
9月21日(水)	午後6時	品川区役所 屋外広場(正面出入口前)
9月24日(土)		スクエア荏原 4階展示室

法律相談

9月13日(火) 午後6時~8時

会場: **のだて稔史事務所** 豊町6-2-1 お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。 できるだけ事前にご連絡下さい。 12 3 7 8 6 - 6 6 7 4 6月のリニアの説明会を求める